



5 Pièces

132 m<sup>2</sup>

Réf. 84772007

1 580 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Paris 8è - Saint Augustin - appartement 3 chambres Dans un joli petit immeuble idéalement placé près de Saint-Augustin et du square Louis XVI, appartement au 1er étage d'environ 130 m<sup>2</sup> comprenant une entrée, une triple réception configuré aujourd'hui en salon, salle à manger et chambre en enfilade, une cuisine meublée et équipée, deux autres chambres sur cour, une salle de bains, une salle de douche et un sauna séparé. L'appartement en bon état a gardé ses beaux éléments d'origine : parquet point de Hongrie, moulures et cheminées. Une cave complète ce bien. Professions libérales autorisées. ...

Paris 8th - Saint Augustin - 3 bedroom apartment In a pretty little building ideally located near Saint-Augustin and the Louis XVI square, apartment on the 1st floor of about 130 sq-m including an entrance, a living room, a dining room, a furnished and equipped kitchen, three bedrooms, a bathroom, a shower room and a sauna. The apartment is in good condition and has kept its original features: Hungarian point parquet, moldings and fireplaces. A cellar comes with this property. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 18 - Montant moyen de la quote-part de charges ...

## **BARNES SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

